

PROYECTO DE INVESTIGACIÓN

PRESENTADO POR:

- Johanna Castillo
- Jose Mendoza
- Luisa Osorio

MEDICINA VII

UNIVERSIDAD DEL SINU SECCIONAL

CARTAGENA

CARTAGENA. COLOMBIA

2020

TITULO LARGO: El futuro de la medicina estética y como influyen en esta los procedimientos mínimamente invasivos en la ciudad de Cartagena.

TITULO CORTO: La medicina del mañana y los procedimientos estéticos mínimamente invasivos en la ciudad de Cartagena.

PALABRAS CLAVES: *invasiva, plástica, cirugía, intervención, medicina, ambulatoria, recuperación, posquirúrgico, permanente, dolor, apariencia,*

RESUMEN: La Medicina Estética se encarga de mantener la salud del individuo en armonía con su imagen externa, La principal ventaja es que mientras la cirugía no tiene punto de retorno, la Medicina Estética no invasiva se basa en que las modificaciones que se realizan tienen un tiempo de caducidad, eso quiere decir que pasado los meses el cuerpo vuelve a su estado original, pero ¿Qué beneficios en sí tendría la medicina estética? cuales serían sus desventajas? y que tan importante es y será por medio de los avances la medicina regenerativa en la medicina estética?, puesto que existen un sinnúmero de beneficios en la realización de tratamientos de belleza ya que muchos mejoran la calidad de vida de las personas al deshacerse de esos complejos con los que llevan años viviendo, cogen seguridad en ellas mismas y son capaces de enfrentarse a situaciones a las que antes no se veían capaces de enfrentar.

PLANTAMIENTO DEL PROBLEMA: El presente trabajo pretende aportar información a la población de la ciudad de Cartagena Colombia sobre todos los procedimientos no invasivos en la medicina estética para que tengan un gran conocimiento acerca de estos.

La mayoría de las personas consideran que la apariencia física tiene efectos en la manera en que nos percibimos a nosotros mismos y en la manera en que nos perciben otras personas. Es posible que el tamaño, la forma y el aspecto de nuestro cuerpo afecten la forma en que nos sentimos con nosotros mismos e, incluso, la manera en que vivimos nuestra vida.

No está mal desear cambiar su aspecto. Algunas personas lo logran por medio de una dieta, ejercicio y otros cambios en el estilo de vida. Otras se realizan cirugías estéticas, especialmente si se sienten disconformes con su cuerpo o con determinada parte de su cuerpo o de su apariencia que pueden cambiarse. (1)

El desarrollo científico y tecnológico ha permitido que en la actualidad sea posible realizar correcciones estéticas en diversas partes del cuerpo sin hacer una cirugía. Los procedimientos estéticos no quirúrgicos han ido ganando aceptación dentro de la comunidad médica y en la población en general debido a su accesibilidad, confiabilidad y buenos resultados. Incluso en algunos casos, estos procedimientos han desplazado a las cirugías que se realizaban para obtener el mismo efecto estético. (2) permitiendo así a las personas que posean una evaluación negativa de la propia apariencia personal la posibilidad de mejorarla. (3)

PREGUNTA PROBLEMA: ¿Cuáles son los beneficios y los principales efectos adversos que tienen los procedimientos estéticos mínimamente invasivos en los diferentes centros estéticos de la ciudad de Cartagena?

OBJETIVOS:

1. Conocer las diferentes intervenciones plásticas no invasiva y medianamente invasivas y así diferentes opciones de cirugías no invasivas para cada necesidad del paciente.
2. Determinar la incidencia que tiene la intervención plástica no invasiva en la ciudad de Cartagena.
3. Evaluar los riesgos que tienen los procedimientos estéticos no invasivos en la ciudad de Cartagena y como se procede ante ello.

JUSTIFICACIÓN: La apariencia del ser humano ha sido un factor significativo en las civilizaciones a lo largo de los años, marcando una era que busca perfeccionar todos aquellos desperfectos del ser humano, en un principio era por la salud estética

de las personas, aunque actualmente muchas de estas intervenciones son llevadas a cabo por belleza.(4)

Pensar en cirugía, causa estrés a muchas personas y debido a esta razón, esta investigación se va a enfocar en los procedimientos no invasivos, por medio de máquinas de alta tecnología, donde estos están ganando terreno en el campo de la medicina estética y la cirugía plástica. Sin embargo, ninguno de estos aparatos reemplaza la mano del cirujano plástico. En la actualidad, la cirugía plástica ha evolucionado para brindarnos procedimientos de mínima invasión, de rápida recuperación, menos dolor y incluso en algunos casos con menor costo.

BIBLIOGRAIA

1. Cigna.com. 2020. *Cirugía Y Procedimientos Estéticos | Cigna*. [online] Available at: <<https://www.cigna.com/individuals-families/health-wellness/hw-en-espanol/temas-de-salud/ciruga-y-procedimientos-esteticos-aa64111>> [Accessed 6 October 2020].
2. Tratamientos estéticos no quirúrgicos – Colombia Cirugía Plástica
Colombiacirugiaplastica.com.<https://colombiacirugiaplastica.com/tratamientoS-esteticos-no-quirurgicos/>
3. Medigraphic.com <https://www.medigraphic.com/pdfs/cplast/cp-2015/cp152i.pdf>
<https://www.citethisforme.com/es/cite/sources/websiteautociteeval>
- 4.